

TV BUAP SERÁ UN MEDIO PARA POTENCIALIZAR EL PROGRESO SOCIAL Y CULTURAL EN PUEBLA: ALFONSO ESPARZA



Domingo, Marzo 14, 2021
[Rector Alfonso Esparza](#)

La Universidad siempre ha sido artífice de progreso social y cultural, y TV BUAP será el medio para potencializar este factor de desarrollo entre toda la ciudadanía, expresó el Rector Alfonso Esparza Ortiz, durante la inauguración de los estudios y el inicio de transmisiones de la señal televisiva, a través del canal **18.1** de Puebla.

Acompañado de Jenaro Villamil Rodríguez, presidente del Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano (SPR), Esparza Ortiz aseguró que al cumplirse el viejo anhelo de los universitarios de contar con su propia televisora, se extenderá la función de integración social de la BUAP al estado y a los municipios donde llegará la señal del canal 18.1: la Ciudad de Puebla, San Andrés y San Pedro Cholula y próximamente Tehuacán.

"Queremos que la televisión, de manera innovadora, se convierta en un medio de educación, capacitación y aprendizaje, y TV BUAP, que representó un esfuerzo de mucho tiempo y de muchos universitarios, llega en un momento en que estamos seguros de que va a generar interacción con los académicos, los estudiantes y la sociedad en general", enfatizó.

El Rector de la BUAP añadió que la amplia oferta de contenidos de TV BUAP, dará satisfacción y generará una comunión e interacción permanente de la Universidad con la sociedad.

"Tenemos la oportunidad de generar programas académicos, artísticos, musicales; también un informativo con la credibilidad suficiente, ante todo un mundo que nos bombardea de *fake news*, para lograr la interacción con los jóvenes, que ellos participen con los contenidos de su interés, y así se acerquen a nuestra televisora y además a Radio BUAP", abundó.

Jenaro Villamil Rodríguez, presidente del Sistema Público de Radiodifusión, señaló que la primera transmisión de un nuevo medio público universitario, con toda la tradición de la BUAP, marca un antes y un después para el sistema de medios públicos poblanos y de México.

"Me parece importantísimo también que esta televisora venga a refrescar la oferta de contenidos, de producciones y creatividad, para crear una sana competencia entre los distintos medios de comunicación. Del lado del Sistema Público de Radiodifusión estamos muy contentos El caminar junto con el nacimiento de TV BUAP genera vínculos de hermandad y fraternidad y, sobre todo, de ayuda", añadió.

Después del corte del listón inaugural, el Rector de la BUAP y el director del SPR, recorrieron los estudios de radio y televisión, donde constataron el equipamiento con tecnología de punta en las instalaciones: cabinas de radio, set de televisión, áreas de producción y edición de video, máster, redacción, entre otras.

Asistieron también a la develación de la placa y a la inauguración de los estudios de la radio y televisión universitaria, la directora del Canal 14, Leticia Salas Torres; el Vicerrector de Extensión y Difusión de la Cultura de la BUAP, José Carlos Bernal Suárez; Jorge Rodríguez y Morgado, director de Infraestructura Educativa, y el director de Radio y Televisión, Ricardo Cartas Figueroa.

TV BUAP, la imagen de la Universidad se podrá encontrar en el sistema de televisión abierta a través del canal 18.1, y en el espacio digital radioytvbuap.mx. Asimismo, se podrá conocer la programación inicial en las redes sociales de la televisora.

<https://www.boletin.buap.mx/node/1946>